



BOXEO REGIONAL: EL SENADOR ENRICO Y LA MUNICIPALIDAD DE VENADO TUERTO TRABAJAN EN ANÁLISIS MÉDICOS DE BOXEADORES

Description



Al respecto, Enrico detalló: “Recibimos un pedido de la delegación Venado Tuerto de la Asociación de Box de la provincia de Santa Fe, donde nos contaron que actualmente los boxeadores de nuestra región, para poder competir, deben realizarse una serie de chequeos médicos que en nuestra ciudad no se están haciendo, por lo que deben viajar siempre a Rosario, con el gasto y la pérdida de tiempo que eso representa”.

Cabe mencionar que este certificado médico es esencial para que puedan participar en competencias, como así lo establece el Reglamento Argentino de Boxeo. Al día de hoy, Venado Tuerto cuenta con un total de 30 boxeadores activos, sumados a los de las localidades de Elortondo, Wheelwright, San Gregorio, Rufino y Sancti Spíritu, por lo que contar con la posibilidad de acceder a estos estudios en una ciudad más cercana como lo es Venado Tuerto, sería una solución para estos deportistas.

“Estamos trabajando junto con la Secretaría de Salud y Deporte del Municipio de Venado Tuerto y con el doctor Marcelo Krenz para que estos estudios, de laboratorio, cardiología, oftalmología, neurología y clínica, los puedan hacer en la ciudad y así ahorrar tiempo y dinero, además de la posibilidad de seguir compitiendo y representando a la región con este deporte”, finalizó Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

enero 2022

Author

administrador